



BR-Sendung mit Feilnbacher Weberinnen in Laos

Beitrag

Wie wäre es, für eine begrenzte Zeit den Job mit einem Kollegen oder einer Kollegin aus dem Ausland zu tauschen und in einem fremden Land Erfahrungen zu machen, die weit über Urlaubseindrücke hinausgehen? Die beliebte Reihe “Mein Job – Dein Job” ist mit neuen Folgen wieder da – montags um 20.15 Uhr. Jeweils zwei Menschen aus Bayern stellen sich pro Folge der ungewöhnlichen Aufgabe und tauschen ihren Arbeitsplatz mit Menschen aus Asien, Südamerika und der Karibik.

Folge 5, Montag, 16. Oktober 2023: Weben Laos/Oberbayern

Die oberbayerischen Handweberinnen Sabine und Andrea aus Litzldorf bei Bad Feilnbach (Landkreis Rosenheim) reisen in eine Seidenfabrik im asiatischen Laos. Statt dicker Schafswolle müssen sie hier feine Seidenfäden zu einem Schal verweben. Keomany und Doog aus Laos sollen einen zwei Meter langen Teppich aus Schafswolle herstellen und freuen sich darauf, zum ersten Mal in ihren Leben echten Schnee anzufassen.

Die Folgen in der Übersicht:

- 1. Folge: Polizei – USA/Unterfranken – 18. September im BR Fernsehen
- 2. Folge: Volkstanz – Argentinien/Schwaben – 25. September im BR Fernsehen
- 3. Folge: Kirchenmalerei – Laos/Niederbayern – 2. Oktober im BR Fernsehen
- 4. Folge: Wirtshaus – Jamaika/Niederbayern – 9. Oktober im BR Fernsehen
- 5. Folge: Weben – Laos/Oberbayern – 16. Oktober im BR Fernsehen
- 6. Folge: Bergrettung – Norwegen/Allgäu – voraussichtlich in 2024 im BR Fernsehen
- 7. Folge: Konditorei – Argentinien/Mittelfranken – voraussichtlich in 2024 im BR Fernsehen

Alle Folgen seit 15. September in der ARD Mediathek

Die Sendung “Mein Job – Dein Job”

Das Format führt pro Folge zwei Bayern in ein anderes, fernes Land und umgekehrt kommen zwei Menschen von dort in den Freistaat. Alle vier lernen den Arbeitsalltag im jeweiligen Tauschland nicht

nur kennen, sondern sie arbeiten mit und tauchen in die Lebenswelt der jeweils anderen Kultur ein – ein Culture-Clash, bei dem die Protagonisten von einem Fernsehteam begleitet werden und der gleichzeitig von gegenseitigem Respekt vor der Arbeitsleistung und Verständnis füreinander geprägt ist. Wohin die Reise geht, erfahren sie erst kurz vor dem Abflug.

Bericht und Bildmaterial: Bayerischer Rundfunk

Bildunterschrift: Die Feilnbacher Weberinnen Sabine (links) und Andrea (rechts) mit ihrer laotischen Chefin Simone.



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bad Feilnbach
2. Bayerischer Rundfunk
3. Bayern
4. BR
5. Laos
6. Litzldorf
7. München-Oberbayern